
令和３年度第１０回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和３年１１月２２日(月) 午後２時００分 

場   所：ながす未来館２階 教育委員会事務局会議室 

教育委員：出席４人：坂本教育長職務代理者、上野委員、隈部委員、德田委員 

：欠席０人 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：松林学校教育課長、漁長生涯学習課長、松井指導主事、 

中山社会教育文化係長、松永生涯学習審議員 

案  件：協議第 15号 長洲町文化財保護委員会への諮問について 

報告第 20号 １０月校長会議について 

     報告第 21号 事故報告について【非公開】 

報告第 22号 生徒指導について【非公開】 

 

開会（午後２時００分） 

○学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

○教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（上野委員） 

・非公開議案の取扱いについて 

 

協議第 15号 長洲町文化財保護委員会への諮問について 

○生涯学習課長説明 

○教育委員 

・関忠之允の業績というのは、既に文化財に載っているが、今までは文化財ではなかっ

たのか。 

○生涯学習課長 

・関文書は文化財として指定されているが、お墓については指定されていない。 

○教育委員 

・関忠之允さんについて、指定文化財が二つになるということか。 

○生涯学習課長 

・新たなに追加されるもの。 

○教育委員 

・所有者は、京都にお住いの方で、文化財保護になった場合の所有関係はどうなるのか。



町で指定したということは、管理にも関係していくのか。 

○生涯学習課長 

・所有権は移らない。指定された方に管理責任が今までより出る。 

○教育委員 

・あくまでもそこの管理は所有者がするのか。 

・将来的に、管理が薄れてきた場合を心配する。 

・子ども達が勉強をして、守っていこうとなれば地域をあげて「文化財になりました、

大事にしていきましょう。」というものがつくられていけばいいなと思う。地域に愛さ

れるものになるようにお願いしたい。 

 

【協議第 15号 承認】 

 

（生涯学習課長 退席） 

 

報告第 20号 １０月校長会議について 

○学校教育課長説明 

・新型コロナウイルス感染症対策について 

・プリペイド式携帯電話の取り扱いについて 

・第 1回町内学力向上委員会について 

・第 2回町内学力向上委員会の開催について 

・六栄小学校研究発表会について 

・11月以降の学校行事等について 

・教育支援委員会の開催について 

 

報告第 21号 事故報告について【非公開】 

 

報告第 22号 生徒指導について【非公開】 

 

報告第 23号 教員の不祥事について【非公開】 

 

閉会（午後２時５６分） 

 

 

 

 

 


